
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº                       299     /11 
De Informações 

 
 
“Quanto ao inicio das obras de 
melhorias no campo de futebol, 
localizado no bairro São Fernando”. 

 
 

Considerando-se que, os moradores do referido bairro estão 
cobrando deste vereador providencias quanto às melhorias no referido 
campo; 

 
Considerando-se que, segundo informações passadas a este 

vereador, após visita no local com o secretario de Obras, as obras 
teriam inicio  

 
                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Como esta o andamento do processo de execução dos 
serviços de melhorias no campo acima mencionado? Especificar. 

  
2 – A administração Municipal esta encontrando alguma 

dificuldade para realizar as obras? Justificar. 
                  

3 - Outras informações que julgarem necessária para 
acompanhamento e conhecimento deste vereador. 
 
                                                                

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2011. 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


